

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## NOMINATION DE PATRICK LEPAGNEUL AU POSTE DE DÉLÉGUÉ GENERAL DE L'ENTREPRISE DES POSSIBLES

Lyon le 7 octobre 2020 - L'Entreprise des Possibles renforce son équipe avec la nomination, par le Conseil d'Administration, de Patrick Lepagneul en tant que Délégué Général du Fonds de dotation. Il aura en charge le pilotage de l'Entreprise des Possibles et le déploiement de nouvelles orientations au bénéfice des sans-abri, en lien avec le monde de l'entreprise et les acteurs associatifs de la métropole lyonnaise.

L'Entreprise des Possibles est un modèle de solidarité innovant créé à l'initiative d'Alain Mérieux en janvier 2019 pour venir en aide aux personnes sans-abri et en grande précarité. Son ambition est de mobiliser le monde de l'entreprise, avec ses collaborateurs, sur cette cause sociétale majeure en apportant de nouvelles ressources humaines, financières et immobilières aux associations qui travaillent sur le terrain.

L'Entreprise des Possibles a démontré la pertinence et l'efficacité de son modèle avec de premiers impacts significatifs auprès des personnes sans-abri et en situation de grande précarité dans la métropole lyonnaise. Elle est aujourd'hui reconnue comme un acteur légitime de la cause des sans-abri.

50 entreprises ont rejoint le mouvement avec plus de 30 000 collaborateurs.

Près de 1 500 personnes, parmi lesquelles des femmes seules et leurs enfants, des familles, des jeunes isolés, des réfugiés, ont ainsi bénéficié de l'aide apportée par les associations soutenues par L'Entreprise des Possibles avec un toit, un accompagnement social et sanitaire, des aides alimentaires... Lors du confinement lié à la crise du COVID-19 et grâce à un fort élan de solidarité, des ressources supplémentaires ont été mobilisées, pour répondre à l'urgence.

Les besoins restent néanmoins considérables et la crise économique à venir va aggraver une situation déjà difficile. L'Entreprise des Possibles entend donner un nouvel élan à son action pour accroître son impact auprès des plus fragiles.

L'Entreprise des Possibles veut ainsi mobiliser un nombre d'adhérents toujours plus grand, accéder à de nouvelles ressources et développer des actions spécifiques pour lesquelles l'engagement du monde de l'entreprise apportera une valeur ajoutée décisive. Cela passe en particulier par une démarche d'ingénierie de projets innovants, déployés en lien avec les acteurs associatifs.

La nomination de Patrick Lepagneul en tant que Délégué Général de L'Entreprise des Possibles s'inscrit dans le cadre de cette volonté de montée en puissance.

Alain Mérieux, Président de L'Entreprise des Possibles a déclaré « Je suis très heureux que Patrick Lepagneul rejoigne L'Entreprise des Possibles. Si notre collectif a aujourd'hui prouvé son efficacité sur la région lyonnaise, les besoins restent considérables et L'Entreprise des Possibles doit changer d'échelle pour réellement faire bouger les lignes. Avec Patrick Lepagneul, Isabelle Fieux et leur équipe, je sais que nous pourrons amplifier notre mouvement et contribuer à l'émergence de projets novateurs dans lesquels le monde de l'entreprise a toute sa place. Ces projets devront favoriser le décloisonnement au sein de la société civile et changer le regard porté à des personnes devenues malheureusement invisibles pour beaucoup. »